

# Epernon, une cité industrielle

## Maison de Jules Ladoumègue

Jules Ladoumègue est un athlète français, spécialiste des courses de demi-fond.

Né en 1906, orphelin très tôt, il se retrouve apprenti jardinier près de l'hippodrome de Talence où il regarde courir les chevaux.

Il s'entraîne au stade de Bordeaux, lançant ses jambes comme les chevaux. De 1929 à 1931, il remporte des succès mondiaux. Cependant, il rencontre des ennuis car il a accepté d'être rétribué et ne peut, de ce fait, se présenter aux jeux olympiques de Los Angeles.

Il se retire quelques années à Epernon pour y soigner un cancer qui l'emportera en 1973.

